

Pfingsten in Westernohe 2016

Wie schon das Jahr zuvor fuhren wir als Delegation des DV Magdeburg in das Bundeszentrum der DPSG in Westernohe, um dort im Stiftungscafé Pommes zu fritieren und zu verkaufen. Da wir keine Gruppenkinder dabei hatten, verlief das Lager recht ruhig und während die einen fleißig die schmackhaften Fritten zubereiteten, vergnügten sich andere mit einfacher Freizeitgestaltung wie Wikingerschach, oder trafen alte Bekannte. Das Wetter meinte es nicht so gut mit uns, doch dafür waren die 80 Kilo Pommes ratz fatz verbraucht, sodass wir die Zeit hatten einen Abstecher in das nahegelegene Limburg zu machen, wo wir unter anderem den Limburger Dom besichtigten. Am letzten Tag fand dann noch ein Fotoshooting für das Bilderarchiv der DPSG statt, für das wir Modell standen. Das Thema war Lagerküche und so kochten wir höchst professionell Nudeln mit Tomatensoße, wobei wir verdammt gut aussahen. Nach Ablauf des langen wie erfolgreichen Wochenendes fuhren wir dann frohgemut zurück in die Heimat.